

„Es ist unsere Aufgabe, die Menschen davon zu überzeugen, dass die SPÖ die richtigen Antworten hat und die richtige Wahl ist.“

Foto: Astrid Knie

GASTKOMMENTAR DER SPÖ-BUNDESPARTEIVORSITZENDEN PAMELA RENDI-WAGNER

# So geht Verantwortung für unser Österreich!

Nach dem Scheitern der ÖVP/FPÖ-Regierung ist der Weg frei für eine verantwortungsvolle Politik. Die SPÖ nutzt den gelebten Parlamentarismus, um das Leben der Menschen zu verbessern.

**DIE VERGANGENEN WOCHEN** waren schwierig für Österreich. Wir haben eine Zeit der Umbrüche erlebt. Und auch ich hatte mit der Frage des Misstrauensantrags eine große Entscheidung zu treffen: Unterstütze ich eine ÖVP-Alleinregierung oder unabhängige ExpertInnen, die für Ruhe und Stabilität sorgen. Ich habe mich für die ExpertInnenregierung entschieden – aus Verantwortung für Österreich.

Was wir jetzt im Nationalrat erlebt haben, waren Sternstunden des lebendigen Parlamentarismus. Wir sehen, was eine von Koalitionswängen befreite Politik für die Menschen leisten kann. Die SPÖ hat eine Reihe von Reformen auf den Weg gebracht.

## GLYPHOSAT-VERBOT UND NICHTRAUCHERINNENSCHUTZ

Als Mutter und Ärztin ist mir die Gesundheit der Menschen ein besonders großes Anliegen. Darum sind mir auch die Umsetzung der rauchfreien Gastronomie und das Verbot des hochgefährlichen Glyphosats so wichtig. Obwohl rund 900.000 Menschen das „Don't Smoke“-Volksbegehren unterschrieben haben und wir wissen, dass

jährlich bis zu 14.000 ÖsterreicherInnen an den Folgen des Tabakkonsums sterben, hat die gescheiterte Regierung das schon beschlossene Rauchverbot gekippt. Verantwortungsvolle Politik geht anders! Umso erfreulicher ist es, dass wir den NichtraucherInnenenschutz im Parlament jetzt auf den Weg gebracht haben. Und auch in Sachen Glyphosat waren wir erfolgreich. Viel zu lange wurden unsere Initiativen zum Schutz der Menschen vor diesem Pestizid von jenen blockiert, denen die Interessen der Chemie-Konzerne wichtiger waren als die Gesundheit der Menschen.

## RUNDUMSCHUTZ FÜR UNSER WASSER

Und auch beim Trinkwasser haben wir uns durchgesetzt! Mit einem Antrag auf Rundumschutz unseres Wassers. Um sicherzustellen, dass es nicht in die Hände von Spekulanten gelangt.

Politik hat für mich die Aufgabe, Antworten auf die Fragen der Menschen zu geben. Genau das ist aber in den vergangenen Monaten zu kurz gekommen. Umso mehr braucht es jetzt Antworten auf die drängenden Fragen der ÖsterreicherInnen. Was

können wir tun, damit die Menschen keine Angst haben müssen, ob sie sich die nächste Monatsmiete noch leisten können? Wie können wir ein Altern in Würde garantieren? Was müssen wir tun, damit Frauen Beruf und Familie vereinbaren können?

Die Sozialdemokratie hat dazu umfassende Programme vorlegt – von der Abschaffung der Mehrwertsteuer auf Mieten zur Senkung der Wohnkosten über eine Finanzierung der Pflege durch einen staatlichen Pflegegarantiefonds bis hin zu chancengerechter Bildung.

Es ist unsere Aufgabe, die Menschen in den kommenden Monaten davon zu überzeugen, dass die SPÖ die richtigen Antworten hat und die richtige Wahl ist. Gemeinsam können wir Österreich nach vorne bringen. Gemeinsam sind wir stark!

## Zur Person

**PAMELA RENDI-WAGNER**, geboren am 7. Mai 1971, ist Bundesparteivorsitzende und Klubobfrau der SPÖ. Die studierte Medizinerin ist verheiratet und Mutter von zwei Töchtern.